

Créé au printemps, le club de pétanque souhaite recruter

vendredi 09.12.2011



Le club de pétanque présidé par Olivier Rambur compte dix-sept adhérents.

| CAMIERS |

Créé en mars, le club de pétanque a tenu sa première assemblée générale. Pour sa première année, l'association compte 17 adhérents et souhaite augmenter le nombre de licenciés. Le président Olivier Rambur se montre optimiste pour la prochaine saison. « Avoir réussi à rassembler 17 adhérents est déjà une belle réussite en soit, souligne Olivier Rambur. Maintenant la prochaine saison débutera au mois de mars et on espère pouvoir encore augmenter le nombre d'adhérents. » Les projets sont déjà affichés. Dès la reprise de la saison les enfants pourront également devenir membres dès l'âge de douze ans. Plusieurs concours et challenges seront aussi au programme tel que le challenge interne et celui de Noël. Une demande a été faite auprès de la mairie pour pouvoir obtenir deux autres terrains, afin de pouvoir développer l'activité du club. L'association a aussi présenté une demande pour l'obtention d'un chalet afin d'avoir un local unique pour le club. Cet été, le club a organisé un tournoi où plusieurs joueurs issus des communes environnantes se sont déplacés.

